

Die Geschichte von Karen

Von abgemeldet

Kapitel 1: Die Kette des Mädchens

"Oh was für ein hübsches Mädchen!", sagten die Leute immer zu meiner Mutter. So beginnt meine Geschichte und ich möchte euch zeigen was aus diesem hübschen kleinem Mädchen einmal wird.

Meine Mutter und ich lebten zusammen in den Elfenwälder. Leider wahr ich noch sehr klein und erinnere mich nicht mehr an meinen Vater, der an einer Krankheit starb. Doch an etwas erinnere ich mich noch gut. An den Tag andem meine Mutter und ich aus den alten Elfenwälder fliehen mussten. Die Tage schienen wie Monate, als wir uns nach Süden durchkämpften. Wir alle hofften auf Frieden und die Elfenherrin Elderine führte uns an. Die Erinnerung an die Kämpfe wurden in mein Gedächtnis eingebrannt und verdrängen ist zwecklos.

Und dann geschah jener Tag, der die Wende brachte. Dieses Mädchen tauchten in der Stadt Elderine auf. Sie tötete alle Menschen und Elfen, die sie angriffen und sie hatten diesen Hass in ihren roten Augen. Ein Hass den ich noch nie gesehen hatte. Und plötzlich war ich alleine. Das Durcheinander hatte mich von meiner Mutter getrennt. An dem Tag wusste ich noch nicht, dass man sie als Kämpferin an die Front geschickt hatte und zu diesem Zeitpunkt war sie also bereits tot...Und dann stand ich plötzlich vor dem Mädchen. Man hatte sie an einer der Klippen in der Nähe von Elderine gedrängt. Der Hass in ihren Augen schien sich gewandelt zu haben, denn als sie die Tränen in meinen Augen sah, schaute sie mich verängstigt an. Verachtung und selbsthass spiegelte sich in ihr und dann legte sie die Kette, die sie trug auf den Boden. "Pass gut auf sie auf, denn ich kann es nicht mehr", sagte sie noch, bevor sie die Klippen hinunterstestürzte.

Die Kette war verziert mit einem roten Rubin und hatte goldene Ränder. Der Rubin hatte die selbe Farbe wie die Augen des Mädchens und auch meine.